

Hervorragender Besuch und beste Stimmung beim Schnitzelfest

Hervorragend besucht war das Schnitzelfest, mit dem der Tanzsportclub Lauda-Königshofen am Samstag, 21. Januar, ins neue Jahr 2023 startete. Die stellvertretende Vorsitzende Astrid Sommer begrüßte mehr als 30 Gäste. Im Gasthaus „Die Rose“ in Königshofen genossen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Möglichkeit, nach der Corona-Pandemie endlich wieder einmal in geselliger Runde zu feiern.

Nach dem Abendessen mit köstlichen Schnitzel-Variationen aus der Küche von Gudrun Moll und ihrem Team blieb bis zum späten Abend viel Zeit für gute Gespräche bei kühlen Getränken. Aufgrund der sehr positiven Resonanz soll das Schnitzelfest auch im Jahr 2024 stattfinden.

BILD:

Die stellvertretende Vorsitzende Astrid Sommer begrüßte die Teilnehmerinnen und Teilnehmer beim Schnitzelfest im Gasthaus „Die Rose“ in Königshofen.